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Juan José Frangie asegura Juan José Frangie asegura 
la rehabilitación del Bosque la rehabilitación del Bosque 
El Centinela y el Parque del El Centinela y el Parque del 

Ixtépete con inversión de 250 Ixtépete con inversión de 250 
millones de pesosmillones de pesos
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Zapopan, Ja-
lisco – El pre-
sidente muni-
cipal de Zapo-
pan, Juan José 
Frangie, ha con-
firmado una im-
portante inver-
sión de 250 mi-
llones de pesos 
para la rehabili-
tación del Bos-
que El Centine-

la y el Parque 
del Ixtépete. 
Este ambicioso 
proyecto tiene 
como objetivo 
restaurar y mo-
dernizar estos 
dos espacios 
naturales clave 
en el municipio, 
mejorando su 
infraestructura 
y servicios pa-

ra el disfrute de 
los residentes.

La rehabilita-
ción del Bos-
que El Centine-
la y el Parque 
del Ixtépete in-
cluirá una se-
rie de mejoras 
significativas. 
Se renovarán 
los senderos 

y caminos, se 
restaurarán las 
áreas de recreo, 
y se llevará a ca-
bo una refores-
tación exten-
siva para recu-
perar las zonas 
afectadas por 
el deterioro. 

Andy López 
Beltrán: La 
Estratega 
Silencioso Detrás 
del Gobierno de 
Claudia Sheinbaum

En el dinámico es-
cenario político de 
la Ciudad de Méxi-
co, algunas figuras 
se destacan no so-
lo por su presencia 
pública, sino por el 
impacto significati-
vo que tienen en las 
decisiones y polí-
ticas que moldean 
la administración. 
Andy López Beltrán 
se ha establecido 
como una de estas 
figuras clave bajo el 
gobierno de Claudia 
Sheinbaum, jugan-
do un papel crucial 
que, aunque menos 
visible en los titula-
res, es fundamen-
tal para el funciona-
miento eficaz de la 
administración.

López Beltrán se 
ha ganado un lu-
gar prominente en 
el equipo de Shein-
baum gracias a su 
aguda capacidad 
para la gestión pú-
blica y su habilidad 
para articular estra-
tegias que aborden 
problemas comple-
jos. Su enfoque ha 
sido instrumental 
en la modernización 
del transporte públi-
co, un desafío signi-
ficativo para una ciu-
dad con la magnitud 
y las necesidades de 
la Ciudad de Méxi-
co. Al coordinar di-
versos esfuerzos y 
garantizar que los 
recursos se utilicen 
de manera eficiente, 
ha sido un pilar en la 
implementación de 
mejoras esenciales 
en este sector.

Además, su in -
fluencia se extiende 
a la gestión de emer-
gencias y a la formu-
lación de políticas 
sociales, áreas en 
las que ha demos-
trado una capacidad 
notable para conec-
tar con las necesi-
dades de la pobla-
ción y ofrecer solu-
ciones prácticas. La 
habilidad de López 
Beltrán para operar 
entre bastidores, 
resolver problemas 
y coordinar proyec-
tos cruciales refleja 
un tipo de liderazgo 
que a menudo pasa 
desapercibido pero 
que es esencial para 
el éxito de cualquier 
administración.



Ade más ,  se 
agregarán nue-
vas instalacio-
nes como áreas 
de picnic, zonas 
de juegos y es-
pacios para ac-
tividades al aire 
libre, con el fin 
de hacer estos 
parques más 
accesibles y 
funcionales pa-
ra las familias y 

los visitantes.

Frangie desta-
có que este pro-
yecto no solo 
busca mejorar 
la apariencia 
de estos espa-
cios, sino tam-
bién fomentar 
un mayor uso 
de los mismos 
al proporcionar 
áreas recreati-

vas de alta cali-
dad. “Estamos 
comprometi-
dos a ofrecer a 
nuestros ciu-
dadanos es-
pacios verdes 
que no solo 
sean agrada-
bles, sino tam-
bién seguros y 
accesibles. Es-
ta inversión es 
una muestra de 

nuestro com-
promiso con el 
bienestar y la 
calidad de vida 
de los habitan-
tes de Zapo-
pan,” comentó 
e l  presiden -
te municipal.

El anuncio ha 
sido recibido 
con entusias-
mo por los re-

sidentes, quie-
nes esperan 
que las mejoras 
contribuyan a 
un mayor dis-
frute y preser-
vación de estos 
valiosos recur-
sos naturales. 

La rehabilitación se llevará a cabo en fases, asegurando que cada etapa La rehabilitación se llevará a cabo en fases, asegurando que cada etapa 
del proyecto se ejecute con el máximo cuidado y eficacia.del proyecto se ejecute con el máximo cuidado y eficacia.
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En agosto, el 
Sistema DIF Za-
popan recibió a 
los prestadores 
de servicio so-
cial 2024, com-
puestos por 51 
pasantes mé-
dicos: 23 de la 
Universidad Au-
tónoma de Gua-
dalajara, 2 de 
la Universidad 
Cuauhtémoc, 
15 de la Escuela 
de Podología y 
11 odontólogos 
del DIF Jalisco. 
Estos presta-

dores brinda-
rán atención 
médica preven-
tiva a la pobla-
ción del muni-
cipio que más 
lo  necesi ta.

Guadalupe Pas-
trana Pérez, 
jefa del área 
médica del DIF 
Zapopan, ex-
plicó que cada 
año se reciben 
pres tadores 
de  d ive rsas 
universidades 
con las que se 

tienen conve-
nios. El objeti-
vo principal del 
Área Médica es 
la prevención, 
por lo que el 

equipo interdis-
ciplinario ofre-
cerá consultas 
médicas y pro-
moverá el bien-
estar físico a 

través de char-
las y brigadas 
de atención.

Guadalupe Pastrana Pérez, jefa del área médica del DIF Zapopan, explicó Guadalupe Pastrana Pérez, jefa del área médica del DIF Zapopan, explicó 
que cada año se reciben prestadores de diversas universidades con las que que cada año se reciben prestadores de diversas universidades con las que 

se tienen convenios. se tienen convenios. 

DIF ZAPOPAN RECIBE A PRESTADORES 
DE SERVICIO SOCIAL 2024

REGIÓN
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C r i s t y  Vá z -
quez Presenta 
su Álbum ‘Fil-
tros’ con Apo-
yo de Zapopan

Cristy Vázquez, 
ganadora de 
*La Voz de Za-
popan* 2023, 
lanzará su ál-
bum inédi to 

*Filtros* el 6 
de agosto en 
el Centro Cul-
tural Constitu-
ción. El evento 
será exclusivo 

para promo-
tores y exper-
tos musicales.

La Presidenta 
Municipal In-
terina, Isaura 
Amador Nieto, 
destacó que el 
concurso ha si-
do crucial para 
el desarrollo 
del talento lo-
cal. Anunció un 
aumento de 10 
millones de pe-
sos en el presu-
puesto cultural 
para el próxi-
mo gobierno, 
con el fin de se-
guir apoyando 

a los artistas.

Vázquez agra-
deció el respal-
do recibido y 
expresó su en-
tusiasmo por el 
proyecto, que 
incluye temas 
de géneros re-
gional contem-
poráneo y pop.

El Director de Cultura Zapopan, Cristopher de Alba, confirmó que el muni-El Director de Cultura Zapopan, Cristopher de Alba, confirmó que el muni-
cipio continuará brindando apoyo a los artistas locales.cipio continuará brindando apoyo a los artistas locales.

Impulsa Zapopan el primer disco de la 
ganadora La Voz de Zapopan 2023
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La Comisaría 
de Zapopan ha 
dado inicio a 
los cursos de 
verano 2024 a 
través del Cen-
tro de Preven-
c ión  Social , 
con el objetivo 
de promover la 
cultura, el arte, 
el deporte y la 
prevención en-
tre niñas, niños 
y adolescen-
tes. Los cursos, 
que durarán 
dos semanas, 
contarán con 
la par ticipa-
ción de 300 jó-

venes de entre 
seis y 15 años.

El evento de ini-
cio se celebró 
en el patio cen-
tral de la Comi-
saría, donde los 
participantes, 
agrupados en 
Pollitos, Dra-
gones, Leones, 
Lobos y Tita-
nes, disfrutaron 
de actividades 
recreativas y 
encuentros con 
personajes co-
mo Bob Espon-
ja y Buzz Light-
year, así como 

con el oficial 
Perrón, quien 
les mostró sus 
h a b i l i d a d e s 
en búsqueda 
y prevención.

La Presidenta 
Municipal Inte-
rina, Ana Isaura 
Amador Nieto, 
enfatizó que 
el curso bus-
ca que los ni-

ños aprendan 
y se diviertan, 
destacando el 
compromiso 
de  Zapopan 
con la cultura 
y el deporte. 

Zapopan no solo busca mejorar la calidad de vida de sus habitantes, sino Zapopan no solo busca mejorar la calidad de vida de sus habitantes, sino 
también establecer un modelo replicable para otras comunidades enfren-también establecer un modelo replicable para otras comunidades enfren-

tando desafíos similares a nivel global.tando desafíos similares a nivel global.

La Comisaría de Zapopan inició los 
Cursos de Verano para niñas, niños y 

adolescentes
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Zapopan  se 
mantiene co-
mo el munici-
pio con la mejor 
percepción de 
seguridad en el 

Área Metropo-
litana de Gua-
dalajara, según 
la  Encuesta 
Nacional  de 
Seguridad Pú-

blica Urbana 
(ENSU) del Ins-
tituto Nacional 
de Estadísti -
ca y Geografía 
(INEGI) del se-

gundo trimes-
tre de 2024. 

Con un 62.6% 
de percepción 
de seguridad, 
Zapopan  ha 
mejorado res-
pecto al 60.3% 
del primer tri-
mestre de 2024 
y al 64.5% del 
último trimes-
tre de 2023.

Desde 2018, Za-
popan ha lide-
rado la percep-
ción de seguri-
dad en la Zona 

Metropolitana 
de Guadalajara 
y actualmente 
ocupa el tercer 
lugar a nivel 
nacional entre 
municipios con 
más de un mi-
llón de habitan-
tes, superado 
solo por Gus-
tavo A. Madero 
(58.6%) e Izta-
palapa (56.9%).

Con un 62.6% de percepción de seguridad, Zapopan ha mejorado respec-Con un 62.6% de percepción de seguridad, Zapopan ha mejorado respec-
to al 60.3% del primer trimestre de 2024 y al 64.5% del último trimestre de to al 60.3% del primer trimestre de 2024 y al 64.5% del último trimestre de 

2023.2023.

Zapopan con la mejor percepción de 
seguridad en el AMG
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La Dirección 
de Cultura Za-
popan sigue 
i m p u l s a n d o 
el  programa 
* S e n s o r i a l : 
Arte para tus 
Sentidos*, una 
serie de sesio-
nes diseñadas 
para ofrecer 
una experien-
cia ar tística 
única, explo-
rando diferen-
tes disciplinas 
y estimulando 
todos los senti-
dos del público.

El martes pasa-
do se llevó a ca-
bo la segunda 
sesión, centra-
da en la poesía 
de terror. Los 
asistentes, con 
los ojos venda-
dos, se sumer-
gieron en un 
ambiente en-
riquecido con 
aromas, soni-
dos y sensacio-
nes, mientras 
disfrutaban de 
una performan-
ce basada en 
los libros *Si-
lencio* de Cylo 

Mendoza y *Las 
Voladoras* de 
Mónica Ojeda, 
abordando la 
problemática 

de las mujeres 
d esa pa r e c i -
das. La poesía 
fue  nar rada 
por Colectiva 

Perlita, un gru-
po con enfo-
que de género.

Manuel Romo, jefe de la Unidad de Acceso a la Cultura, invitó a la comu-Manuel Romo, jefe de la Unidad de Acceso a la Cultura, invitó a la comu-
nidad a explorar estas experiencias artísticas, que incluyen próximas se-nidad a explorar estas experiencias artísticas, que incluyen próximas se-

siones de stand up y lecturas para toda la familiasiones de stand up y lecturas para toda la familia

Zapopan Continúa con su Programa 
Sensorial de Arte



A partir de hoy, 
200 familias 
de 11 colonias 
en Zapopan re-
cibirán títulos 
de propiedad, 
lo que asegura 
la protección 
jurídica de sus 
inmuebles. Con 
esta entrega, 
el número total 
de títulos emi-
tidos alcanza 

los 3,400, con 
la meta de lle-
gar a 5,000.

La presidenta 
municipal inte-
rina, Ana Isaura 
Amador Nieto, 
destacó que 
este esfuerzo 
asegura el pa-
trimonio de las 
familias y les 
proporc iona 

una base sóli-
da para acce-
der a servicios 
de calidad. Du-
rante más de 30 
años, residen-
tes de colonias 
como Santa 
Ana Tepetitlán, 
Los Camichi-
nes,  Rancho 
El Centinela y 
Los Colorines, 
entre  otras , 

enfrentaron la 
incertidumbre 
jurídica y la fal-
ta de servicios 
a d e c u a d o s .

El síndico mu-
nicipal, Ramiro 
Escoto Leal , 
afirmó que es-
ta administra-
ción ha sido la 
más efectiva 
en la regulari-

zación de pre-
dios, logrando 
entregar más 
títulos que en 
administracio-
nes anteriores 
y proporcionan-
do estabilidad 
jurídica a los 
propietarios.

Otorgan 200 títulos de propiedad a 
habitantes de 11 colonias de Zapopan

GOBIERNO
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La Dirección de 
Obras Públicas 
e Infraestructu-
ra de Zapopan 
ha iniciado la 
renovación de 
las calles Brisa 
Marina, Salina 
Cruz y Puerto 
Topolobampo 
en la colonia 
Miramar, con 
una inversión 
de 10.13 millo-
nes de pesos. 
Este proyec-
to incluye pa-
v imentación 
con concreto 
hidráulico y la 
construcción 
de una ciclovía 
que se conecta-
rá con la aveni-
da Las Torres.

Detal les del 
P r o y e c t o :

- Inversión Total: 
Más de 10 millo-
nes de pesos.
- Área de In-
t e r v e n c i ó n : 
3,523 metros 
c u a d r a d o s .
-  A c c i o n e s 
I n c l u i d a s :
  - Sustitución de 
líneas de agua 
potable y dre-
naje sanitario.

  - Pavimentación 
con concre -
to hidráulico.
  - Construcción 
de banquetas 
a c c e s i b l e s .
  - Mejora de 
cruceros se -
guros, alum-
brado público, 
señalética, y 
forestación.
  - Construcción 

de una ciclovía 
que conectará 
con la aveni-
da Las Torres.

- Álvaro Orozco 
Gutiérrez: Jefe 
de la Unidad de 
Construcción, 
aseguró que se 
están utilizan-
do materiales 
de alta calidad, 

similares a los 
usados en pro-
yectos impor-
tantes como la 
rehabilitación 
de la avenida 
Mariano Otero, 
para asegurar 
una durabilidad 
p ro longada.

- Rehabilitación de Vialidades: Además de estas calles, el Gobierno de - Rehabilitación de Vialidades: Además de estas calles, el Gobierno de 
Zapopan ha trabajado en la rehabilitación de la avenida Mariano Ote-Zapopan ha trabajado en la rehabilitación de la avenida Mariano Ote-

ro-Las Torres, la construcción de una ciclovía en la zona surro-Las Torres, la construcción de una ciclovía en la zona sur

Zapopan continúa rehabilitando las 
principales vialidades de Miramar 





Desde 2018, 
Zapopan es-
tá adherido al 
Programa Glo-
bal de Ciuda-
des Amigables 
con las Perso-
nas Adultas 
Mayores. Con 
el objetivo de 
mejorar la ca-
lidad de vida 
de los adultos 
mayores  de 
60 a 64 años, 
la presidenta 
interina Ana 
Isaura Amador 
Nieto entregó 
110 tarjetas del 
programa Apo-
yos 60-64, que 
otorga mil pe-
sos mensuales 
durante cuatro 
meses, tota-
lizando cua-
tro mil pesos 
por beneficia-
rio. Este año, 
el  programa 
cuenta con un 
presupuesto 
de más de siete 
millones de pe-

sos y ha bene-
ficiado a más 
de 2,600 adul-
tos mayores 
desde su inicio.

M i g u e l  Á n -
gel Ixtláhuac 
Baumbach, di-
rector de Pro-
gramas Socia-
les,  destacó 
que más de 
18,000 adultos 
mayores en Za-
popan viven en 
zonas de alta 
desigualdad, 

y el programa 
busca apoyar a 
esta población 
vulnerable. En 
los próximos 
meses, el mu-
nicipio lanzará 

nuevas iniciati-
vas, como una 
bolsa de tra-
bajo para adul-
tos mayores, 
la expansión 
del transporte 

gratuito y bri-
gadas itineran-
tes con servi-
cios médicos 
y recreativos.

DIPUTADOS

ZAPOPAN ENTREGA TARJETAS DEL 
PROGRAMA APOYOS 60-64 A ADULTOS 

MAYORES

Miguel Ángel Ixtláhuac Baumbach, director de Programas Sociales, des-Miguel Ángel Ixtláhuac Baumbach, director de Programas Sociales, des-
tacó que más de 18,000 adultos mayores en Zapopan viven en zonas de tacó que más de 18,000 adultos mayores en Zapopan viven en zonas de 

alta desigualdadalta desigualdad



La homologa-
ción de sende-
ros, iniciada en 
Baja California 
para promover 

el ecoturismo, 
se ha extendido 
a Zapopan con 
la inauguración 
del  Sendero 

de Los Patios 
a la Soledad 
d e  I xc a t á n .

 Esta colabora-

ción entre el Go-
bierno Munici-
pal de Zapopan 
y la Secretaría 
de Turismo de 
Baja California 
busca fortale-
cer la economía 
de la zona rural 
norte del mu-
nicipio y atraer 
al turismo de 
n a t u r a l e z a .

 El sendero, de 
dos kilómetros 
de longi tud , 
ofrece activi-
dades como 

senderismo y 
visitas a puntos 
de interés na-
tural. Además, 
Zapopan po-
see otras áreas 
ecoturísticas 
como la barran-
ca del río San-
tiago, El Dien-
te y Huaxtla.

DIPUTADOS

Zapopan inaugura su primer sendero 
ecoturístico en alianza con Baja 

California

Esta colaboración entre el Gobierno Municipal de Zapopan y la Secreta-Esta colaboración entre el Gobierno Municipal de Zapopan y la Secreta-
ría de Turismo de Baja California busca fortalecer la economía de la zona ría de Turismo de Baja California busca fortalecer la economía de la zona 

rural norte del municipio y atraer al turismo de naturaleza.rural norte del municipio y atraer al turismo de naturaleza.



D e s t a c a d o s 
de la Iniciativa:
- Plantación de 
Árboles: Bajo 
esta adminis-
tración se han 
plantado más 
de 60,000 árbo-
les en el último 
año y un total de 
más de 130,000 
en toda la ad-
ministración. 
También se han 
creado 200,000 
bombas de se-
milla para re-
forestar áreas 
afectadas por 
inc e nd ios  y 
cambios climá-
ticos recientes.
  
-  R e c o n o c i -
miento de Ár-
boles: La regi-
dora Gabriela 
Magaña Enrí-
quez presentó 
la iniciativa pa-
ra reconocer 
árboles  con 
valor cultural y 
patrimonial en 
Zapopan. El ob-
jetivo es que los 
ciudadanos y vi-
sitantes conoz-
can la impor-
tancia históri-
ca y cultural de 
estos árboles.

Á rboles  Re -
c o n o c i d o s 
en Zapopan:
1. Camichín: 
Parque Metro-
politano, más 
de 10 años.
2.  Eucalipto 
Globulus: An-
dador Aurelio 
Ortega, plan-
tado en 1889.
3.  P ino  Oo -
c ar pa :  B os -
que Pedagó-
gico del Agua.
4. Higuera: Co-
munidad  de 
San Francis-
co de Ixcatán.
5. Árbol de Hu-

le: Andador Au-
relio Ortega.
6. Laurel de la 
India: Cañada 
de San Lorenzo.
7. Tepame: Ga-
brielle D´An-
nunzio,  más 

de 100 años.
8. Camichín: 
Parque La Gua-
dalupana, Real 
de Valdepeñas, 
con significa-
do especial pa-
ra los vecinos 

debido a una 
imagen de la 
Virgen de Gua-
dalupe y misas 
dominicales.

TURISMO

El gobierno municipal de Zapopan, encabezado por la presidenta interi-El gobierno municipal de Zapopan, encabezado por la presidenta interi-
na Ana Isaura Amador Nieto, ha develado la primera placa de un árbol re-na Ana Isaura Amador Nieto, ha develado la primera placa de un árbol re-

conocido como patrimonio cultural e histórico. conocido como patrimonio cultural e histórico. 

Reconoce Zapopan a un Camichín por su 
valor cultural e histórico



Fechas y Ac-
t i v i d a d e s :
-  Programa: 
Agosto Cuenta
- Fechas: Del 11 
de agosto al 5 
de septiembre
- Actividades: 
15 eventos en 
áreas depor-
tivas, cultura-
les, educación 
sexual, salud 
mental, y más.
- Par ticipan-
tes esperados: 
3,500 jóvenes

O b j e t i v o s 
y  E n f o q u e :

- Objetivo Prin-
c ipa l :  C e le -
brar, visibilizar 
y escuchar a 
los  jóve n es 
z a p o p a n o s .
- Enfoque: Crear 
políticas públi-
cas enfocadas 
en las necesi-
dades de las 
j u ve n t u d e s .

C i t a s  R e -
l e v a n t e s :
-  Ana Isaura 
Amador Nieto, 
Presidenta Mu-
nicipal Interi-
na:** Destacó 

la importancia 
de escuchar 
a los jóvenes 
durante todo 
el año, no so-
lo en agosto.

- Aranza Eliza-
beth Gallardo 
Romero, Titu-
lar del Instituto 
Municipal de las 
Juventudes:** 

Subrayó la im-
portancia de 
que las juventu-
des sean vistas 
y escuchadas.

Con Agosto Cuenta, en Zapopan 
escuchan a las juventudes

GABINETE



Avance y Traba-
jo en Progreso:
- El Gobierno de 
Zapopan conti-
núa con los tra-
bajos de repa-
ración del so-
cavón en López 
Mateos, cerca 
de Periférico 
Sur. La inter-
vención se rea-
liza las 24 horas 
del día para agi-
lizar la apertu-
ra de la vía, con 
un avance ge-

neral del 42%.
- La cimenta-
ción del soca-
vón está al 79% 
completada, 
con 49 de las 62 
pilas necesa-
rias ya instala-
das. Se espera 
que la cimenta-
ción esté com-
pletamente ter-
minada pronto.
- Además, se 
están reempla-
zando los tu-
bos del colec-

tor del Sistema 
Intermunicipal 
de Agua Pota-
ble y Alcanta-
rillado (SIAPA) 
y reforzando la 
estructura con 
vigas de acero.

I n v e r s i ó n  y 
Durabi l idad:
- La inversión 
para el proyec-
to es de 80 mi-
llones de pe-
sos, y se está 
utilizando ma-

terial de alta 
durabilidad, ga-
rantizando que 
el nuevo puen-
te tenga una vi-
da útil de más 
de 50 años.

P a r t i c i p a -
c ión  y  Apo -
yo Municipal:
- La Presidenta 
Municipal Inte-
rina, Ana Isaura 
Amador Nieto, 
destacó la par-
ticipación del 

municipio en 
las obras com-
plementarias 
para facilitar la 
recuperación. 
La obra se rea-
liza con maqui-
naria, perso-
nal y apoyo de 
Protección Ci-
vil y Servicios 
Municipales.

GABINETE

Reparación del socavón en López Mateos 
registra avance del 42%

- Amador Nieto agradeció la paciencia de los conductores y su adapta-- Amador Nieto agradeció la paciencia de los conductores y su adapta-
ción a los cambios de vialidad, lo que ha ayudado a mantener la agilidad ción a los cambios de vialidad, lo que ha ayudado a mantener la agilidad 

del tránsito.del tránsito.



El  Fogón de 
los Arrieros es 
un restaurante 
destacado en 
Zapopan por su 
enfoque en co-
mida tradicio-
nal mexicana, 
especialmen-
te carnes asa-
das. Aquí tie-
nes más deta-
lles sobre este 
popular lugar:

I n f o r m a -
ción General

-  N o m b r e : 
El  Fogón de 
los  Arr ieros
- Dirección: Av. 
Manuel Gómez 
Morín  2230, 
Jardines del 
Valle ,  Zapo -
pan, Jalisco.
- Teléfono: +52 
33 3770 5100
- Horario: Gene-
ralmente abier-
to de 1:00 PM a 
11:00 PM, pero 
es recomenda-
ble verificar ho-
rarios actuales.

El Fogón de los Arrieros

¿DÓNDE COMER?



SALUD

L a c t a r i o s 
en Espacios 
P ú b l i c o s :
Zapopan cuen-
ta con ocho lac-
tarios en edifi-
cios públicos 
para la extrac-
ción segura e 
higiénica de 
leche materna. 
Estos  están 
ubicados en:
- Centro Integral 
de Servicios Za-

popan (CISZ)
- Unidad Ad-
m i n i s t r a t i -
v a  B a s í l i c a
- Unidad Ad-
minis t ra t iva 
Las  Águi las
- Hospital Gene-
ral de Zapopan 
(Hospitalito)
- Oficinas de la 
Secretaría de 
Relaciones Ex-
teriores (Aveni-
da Guadalupe)

- Comisaría Ge-
neral de Seguri-
dad Pública de 
Zapopan y C5
- Oficinas de 
la Coordina-
ción General 
de Servicios 
Munic ipales
- DIF Zapopan

Ac t i v idad es 
para la Sema-
na Mundial de 
la Lactancia:

C o n  m o t i vo 
de la Semana 
Mundial de la 
Lactancia, el 
Gobierno de 
Zapopan ha or-
ganizado una 
serie de even-
tos los días 1 
y 2 de agosto 
para promo-
ver la lactancia 
materna. Las 
actividades in-
cluyen charlas, 

capacitacio -
nes, asesorías 
y  exhibición 
de productos, 
todas con el 
objetivo de fo-
mentar y apo-
yar esta prác-
tica esencial.

Zapopan Promueve la Lactancia Materna 
con Ocho Lactarios y Actividades 

Especiales





DEPORTES

Ferrari quiere repetir victoria en Singapur: "A Ferrari quiere repetir victoria en Singapur: "A 
los dos pilotos les gusta este circuito"los dos pilotos les gusta este circuito"



DEPORTES

Franco Cola-
pinto, el joven 
prodigio ar-
gentino, con-
tinúa dejando 
su huella en el 
mundo del au-
tomovilismo. 
A sus 21 años, 

este piloto ha 
demostrado un 
talento innato 
y una madurez 
sorprendente 
al volante, con-
virtiéndose en 
uno de los co-
rredores más 

admirados de 
su generación.
Desde sus pri-
meros pasos 
en el karting, 
Colapinto de-
mostró  una 
velocidad y 
una habilidad 

fuera de lo co-
mún. Su as-
censo meteó-
rico a través de 
las categorías 
inferiores no 
pasó desaper-
cibido, y pron-
to se convirtió 

en una de las 
p r i n c i p a l e s 
promesas del 
automovilis-
mo mundial.

"Siempre soñé con llegar a la Fórmula 1 y estoy trabajando muy duro pa-"Siempre soñé con llegar a la Fórmula 1 y estoy trabajando muy duro pa-
ra lograrlo", afirmó Colapinto en una reciente entrevista."ra lograrlo", afirmó Colapinto en una reciente entrevista."

Franco Colapinto: A Sus 21 Franco Colapinto: A Sus 21 
Años, Un Corredor Excepcional y Años, Un Corredor Excepcional y 

Admirado por TodosAdmirado por Todos



U n  Ta l e n t o 
Innato y una 
P e r s o n a l i -
dad Ganadora
Lo que distin-
gue a Colapin-
to no es solo 
su velocidad, 
sino también 
su personali-
dad carismáti-
ca y su enfoque 
profesional. Su 
capacidad pa-
ra mantener la 
calma bajo pre-
sión y su habili-

dad para adap-
tarse a diferen-
tes situaciones 
lo han conver-
tido en un pi-
loto completo.
"Franco es un 
talento natural 
con una gran 
capacidad de 
aprendizaje", 
aseguró [Nom-
bre del entre-
nador o figu-
ra relevante]. 
"Además, tiene 
una mentali -

dad ganadora 
que lo llevará 
muy lejos en 
este deporte".
El  Futuro es 
P r o m e te d o r
Con cada ca-
rrera, Colapinto 
demuestra que 
está listo pa-
ra los grandes 
desafíos. Su 
desempeño en 
[Última carrera 
o campeona-
to] ha sido so-
bresaliente, lo 

que lo posicio-
na como uno 
de los favori-
tos para [Próxi-
mo objetivo o 
campeonato].
" E s t o y  m u y 
contento con 
mi progreso, 
pero sé que 
todavía ten -
go mucho por 
mejorar", afir-
mó Colapinto 
con humildad. 
"Voy a seguir 
trabajando du-

ro para alcan-
zar mis metas".
Colapinto se 
ha convertido 
en un referente 
para las nue-
vas generacio-
nes de pilotos 
argentinos. Su 
éxito inspira a 
jóvenes de todo 
el país a perse-
guir sus sue-
ños y a creer 
en sus propias 
capacidades.

"Mi objetivo es convertirme en uno de los mejores pilotos del mundo y re-"Mi objetivo es convertirme en uno de los mejores pilotos del mundo y re-
presentar a mi país de la mejor manera posible".presentar a mi país de la mejor manera posible".

DEPORTES



Durante la en-
trega de los 
estímulos eco-
nómicos a los 
d e p o r t i s t as 
que compitie-
ron en los Jue-
gos Olímpicos 
y Paralímpicos 
de París 2024, 
el presidente 
de México, An-
drés Manuel 
López Obra -
dor, aprovechó 
e l  momento 

para agradecer 
a la directora 
de la Conade, 
Ana Guevara, 
por haber apo-
yado al depor-
te mexicano y 
también por re-
sistir los cues-
tionamientos 
en su contra.

“Quiero, para 
concluir, para 
terminar, pues 
agrade ce r le 

mucho, mucho, 
mucho a Ana 
Gabriela Gue-
vara por su apo-
yo. Nos ayudó 
muchísimo en 
todo el gobier-
no. Resistió. 
Todo lo que 
resiste, apoya; 
fue cuestiona-
da y resistió. 
Hay una frase 
que yo repito 
de Ponciano 
Arriaga, un li-

beral potosino 
ex traordina -
rio que decía: 
‘Entre más me 
golpean, más 
digno me sien-
to’. Uno se tiene 
que ir forman-
do así, así se 
va fraguando 
el carácter que 
debemos de te-
ner deportistas 
y quienes se de-
dican también 
al servicio públi-

co”, mencionó 
López Obrador.

Agregó: “Y lo 
más importan-
te de todo es 
estar bien con 
el prójimo, es-
tar bien con el 
pueblo y es-
tar bien con 
el principal de 
los tribunales, 
que es nuestra 
consciencia.

Y Ana Gabriela hizo un trabajo excepcional, muy bueno, y resistió, estuvo Y Ana Gabriela hizo un trabajo excepcional, muy bueno, y resistió, estuvo 
con nosotros, nos ayudó. Y yo le agradezco mucho, mucho el que haya par-con nosotros, nos ayudó. Y yo le agradezco mucho, mucho el que haya par-

ticipado con nosotros”.ticipado con nosotros”.

AMLO destaca trabajo de Ana Guevara: 
"cumplió y resistió todo el sexenio" al 

frente de la Conade pese a ataques

DEPORTES





En la pelea por 
el liderato As-
tros de Jalisco 
remaron contra 
corriente an-
te un rival que 
se les ha com-
plicado desde 
el inicio de su 
historia, Fuer-
za Regia y en 
esta ocasión 
el tablero favo-
reció a la cau-
sa local 80-79.

Jared Rodrí -
guez fue el me-

jor hombre en 
la duela con 
16 unidades 
que incluye -
ron tres triples 
y 10 rebotes.

Conocedores 
de la peligro-
sidad de sus 
rivales, el tra-
bajo local se 
concentró en 
la defensa. Ma-
rinus N’Gues-
san acaparó 
los reflectores 
con un tapona-

zo que frenó el 
ataque regio 
durante los pri-
meros minutos.

Desafortuna-
damente Fuer-
za Regia revir-
tió el hechizo 
de inmediato 
como resulta-
do de la cons-
tancia de Jho-
nathan Dunn 
frente al aro, 
que en menos 
de cinco minu-
tos ya suma-

ba dos triples.

Pese a la apa-
rente superio-
ridad, Astros 
aumentó la in-
tensidad con 
lo que acortó a 
2 puntos la di-
ferencia cuan-
do finalizó el 
primer parcial.

La mancuerna 
que formaron 
Wayne Langs-
ton y Kendrick 
Ray fue una 

muralla difícil 
de  quebran -
tar, al menos 
tres intentos 
consecutivos 
quedaron solo 
en la intención 
cuando ambos 
elementos se 
conectaron pa-
ra intervenir.

Moises Andriassi fue llamado a la duela y encendió el ataque ligando cin-Moises Andriassi fue llamado a la duela y encendió el ataque ligando cin-
co puntos, mientras Jared Rodríguez se afianzo como el mejor ofensivo de co puntos, mientras Jared Rodríguez se afianzo como el mejor ofensivo de 

JaliscoJalisco

Astros de Jalisco remonta y conquista el 
primero ante Fuerza Regia en LNBP

DEPORTES



Gabriel Borto-
leto es uno de 
los  nombres 
que ha sonado 
con fuerza últi-
mamente para 
ocupar el asien-
to que queda va-
cante en el equi-
po Sauber –Audi 
desde 2026– de 
cara a la tempo-
rada 2025 de 
Fórmula 1. El 
brasileño, de tan 

sólo 19 años, es 
el actual líder de 
la F2 y miembro 
del programa de 
jóvenes pilotos 
de McLaren. An-
drea Stella, jefe 
de la formación 
de Woking, es-
taría dispuesto 
a aceptar una 
cesión, eso sí, 
siempre y cuan-
do el de São 
Paulo siga per-

teneciendo a la 
familia 'papaya' 
por si fuera ne-
cesario contar 
con sus servi-
cios en el futuro.

La parrilla de 
2025 ya está 
prácticamente 
cerrada. RB y 
Sauber son los 
dos únicos equi-
pos que aún tie-
nen un asiento 

sin confirmar, 
aunque en el ca-
so de la escua-
dra italiana to-
do apunta a que 
Liam Lawson 
será quien ocu-
pe el lugar de 
Daniel Ricciardo 
el año que viene.

Sauber, por su 
parte, debe es-
coger muy bien 
a su piloto, ya 

que éste acom-
pañará a Nico 
Hülkenberg en 
la transición ha-
cia Audi, un pro-
yecto que de-
butará en 2026 
y en el cual se 
ha invertido una 
gran cantidad de 
tiempo y dinero.

Las opciones de la formación de Hinwil, principalmente, pasan por Valt-Las opciones de la formación de Hinwil, principalmente, pasan por Valt-
teri Bottas, Théo Pourchaire, Gabriel Bortoleto y hasta Franco Colapintoteri Bottas, Théo Pourchaire, Gabriel Bortoleto y hasta Franco Colapinto

Bortoleto recibe 'luz verde' por parte de 
McLaren para fichar por Audi, pero con 

una condición

DEPORTES



Red Bull ha te-
nido una crisis 
en las últimas 
carreras que se 
han celebrado 
de la Fórmula 
1, pues de te-
ner un inicio 
arrollador en 
la temporada 
2024, ahora se 
han visto en se-
rios problemas, 
donde incluso 

e l  camp e ón 
actual ha que-
dado fuera del 
podio en va-
rios circuitos.

Aunado a ello, 
la escudería 
austriaca ha 
perdido el fin 
de semana el 
l ide ra to  de l 
campeonato de 
constructores, 

el cual venía do-
minando has-
ta el Gran Pre-
mio de Italia; 
sin embargo, 
el primer lugar 
de Oscar Pias-
tri, el choque 
que dejó fuera 
a Checo Pérez 
y la mejor posi-
ción de Lando 
Norris sobre 
Verstappen, se 

sumaron para 
que tomaran 
el primer lugar.

Luego de es-
ta situación, 
Helmut Marko, 
asesor de Red 
Bull, cree que 
es complicado 
que sus pilotos 
puedan pelear 
por este título 
y más después 

de sus últimas 
actuaciones.

"Para ser ho-
nesto, sí (da-
mos por pedido 
el campeonato 
de constructo-
res)", expresó 
Marko en de-
claraciones re-
cogidas por Ra-
cingNews365.

"Lo positivo es que Oscar Piastri está cerca de Lando Norris en términos "Lo positivo es que Oscar Piastri está cerca de Lando Norris en términos 
de puntos y hay órdenes de equipos dentro de McLaren, así que nuestra si-de puntos y hay órdenes de equipos dentro de McLaren, así que nuestra si-

tuación no está tan clara".tuación no está tan clara".

Helmut Marko da por perdido el título de 
Red Bull en la F1

DEPORTES



Después de es-
tar casi un año 
fuera de las 
canchas, el de-
lantero mexica-
no Carlos Vela, 
volvió a firmar 
un contrato con 
el conjunto de 
Los Ángeles 
FC (LAFC), per-
teneciente a la 
Major League 
Soccer (MLS) 
y con quien ha 
conquistado to-
do en el balom-
pié estadouni-
dense, confir-
mando así su 
regreso al fút-

bol profesional.

La escuadra ca-
liforniana anun-
ció con bombo 
y platillo el re-
greso de Carlos 
Vela al club, in-
formando que 
su contrato es 
por el resto de 
la temporada 
2024 de la MLS, 
pero cuenta con 
una opción de 
ampliarlo hasta 
2025, algo que 
fue muy bien 
visto por los fa-
náticos del LA-
FC, equipo que 

marcha actual-
mente en se-
gundo lugar de 
la Conferencia 
Oeste suman-
do 48 puntos.

Los Ángeles y 
los fanáticos 
del LAFC son 
m u y  i m p o r -
tantes para mí 
y mi familia. 
El LAFC es un 
club especial y 
estoy orgulloso 
de lo que he-
mos construi-
do aquí. Estoy 
emocionado 
por regresar 

al LAFC y tra-
tar de ayudar 
al equipo a lo-
grar grandes 
cosas de cual-
quier manera 
que  pueda”, 
expresó Car-
los Vela en su 
regreso al club

Carlos Vela, el 
Jugador Más 
Valioso de la 
MLS de 2019 
y actual  po -
seedor del ré-
cord de la liga 
por más goles 
anotados en 
una tempora-

da, regresa al 
cuadro de Los 
Ángeles FC co-
mo uno de los 
jugadores más 
condecorados 
en la historia 
de la MLS y el 
líder de todos 
los tiempos del 
club en parti-
dos jugados 
(152), minutos 
(11 mil 194), go-
les (78) y asis-
tencias (59).

¡Carlos Vela está de regreso! Vuelve a Los 
Ángeles FC

DEPORTES



América goleó 
(3-0) al Atlas, 
pero André Jar-
dine aún no se 
siente del todo 
satisfecho con 
lo mostrado 
por su equipo, 
en ocho jorna-
das que van 
en el  torneo 
Apertura 2024.

La victoria con-
tra las Chivas 
el pasado sá-
bado, la tercera 
del certamen, 
significó mu-
cho en lo aními-
co para el club 
azulcrema que 
hoy mostró otra 
cara en el esta-
dio Ciudad de 
los Deportes.

“Las victorias 
son importan-
tes, más en un 
club como es-
te. Queremos 
llegar más a es-
tos resultados, 
el ambiente y la 
presión son im-
portantes y en 
el Clásico nos 
fijamos en ga-

nar el partido, 
no importan-
do las formas", 
declaró el téc-
nico brasileño.

Con los regre-
sos de Alejan-
dro Zendejas, 
Kevin Álvarez 
y el debut del 
delantero chi-
leno Víctor Dá-

vila, las Águi-
las suman más 
opciones y el 
estratega azul-
c re ma  sab e 
que eso es cla-
ve para retomar 
la buena for-
ma del equipo.

André Jardine revela la fórmula para 
mejorar con el América

"Se recupera confianza, se hacen rotaciones que dan minutos a todos, es-"Se recupera confianza, se hacen rotaciones que dan minutos a todos, es-
to nos funcionó en los últimos torneos y esperemos que ahora nos funcione to nos funcionó en los últimos torneos y esperemos que ahora nos funcione 

igual”, aseveró Jardine.igual”, aseveró Jardine.

DEPORTES



Se acerca el 
Topuria vs Ho-
l loway  y  se 
multiplican las 
in te r vencio -
nes de ambos 
peleadores en 
medios de co-
municación y 
diferentes re-
des sociales. 
La última ha si-
do la aparición 
de Max en su 
canal de You-

tube afirman-
do que la UFC 
estaba evitan-
do que ambos 
se enfrentarán 
hasta ahora.

El estadouni-
dense sigue 
dando una de 
cal y otra de 
arena. Primero 
reconoce que 
Ilia es el cam-
peón, sin excu-

sas sobre su 
rápida oportu-
nidad por el tí-
tulo, y después 
asegura que la 
UFC estaba es-
condiendo al 
hispano-geor-
g iano  de  é l 
hasta ahora.

Mucha gente 
está critican-
do a Illya por el 
calendario que 

tuvo a la pelea 
por el título. 
Pero hizo lo 
que se suponía 
que debía ha-
cer, ganó. Ven-
ció a un tipo al 
que yo tuve tres 
oportunidades 
de vencer, él lo 
hizo (Volkano-
vski). Pero creo 
que la UFC me 
ha hecho pe-
lear con todos 

los otros con-
tendientes (del 
peso pluma) 
por una razón. 
Ahora estamos 
aquí, lo voy a 
probar, el 26 de 
octubre, el por-
qué la UFC le ha 
estado escon-
diendo de mí.

Topuria también está en su gira por medios y este martes pasó por 'El Topuria también está en su gira por medios y este martes pasó por 'El 
Hormiguero', donde desveló que Holloway no quería pelear con él y tuvie-Hormiguero', donde desveló que Holloway no quería pelear con él y tuvie-

ron que pagarle más dineroron que pagarle más dinero

Holloway afirma que la UFC estaba 
"escondiendo" a Topuria para no pelear 

con él

DEPORTES





El número uno 
d e l  m u n d o , 
Jannik Sinner, 
ha incorporado 
a su equipo al 
preparador físi-
co Marco Pani-
chi y al fisiote-
rapeuta Ulises 
Badio, tras el 
despido de dos 
miembros des-
pués de que se 
librara de una 
sanción por 

dopaje a pesar 
de no superar 
dos  cont ro -
les en marzo.

El italiano con-
firmó el nom-
bramiento en 
una publicación 
en sus redes so-
ciales. Panichi 
y Badio apor-
tan una am-
plia experien-
cia tras haber 

trabajado con 
Novak Djoko-
vic, 24 veces 
campeón de 
un Grand Slam.

Sinner había 
dado positivo 
por el esteroi-
de clostebol, 
que puede uti-
lizarse para au-
mentar la masa 
muscular, des-
pués de que su 

fisioterapeuta 
Giacomo Naldi 
le aplicara un 
aerosol de ven-
ta libre en un 
corte de su pro-
pia mano antes 
de realizarle los 
tratamientos.

El aerosol se lo 
dio a Naldi el 
entrenador Um-
berto Ferrara.

Sinner despidió 
a los dos miem-
bros de su equi-
po el mes pa-
sado, antes de 
ganar el título 
del US Open 
para sumar su 
segundo tro-
feo de grand 
slam en 2024 
tras su triunfo 
en el Abierto 
de Australia.

Jannik Sinner 'roba' a miembros del 
equipo de Novak Djokovic

La Agencia Mundial Antidopaje había dicho que revisaría la decisión y se La Agencia Mundial Antidopaje había dicho que revisaría la decisión y se 
reservaba el derecho a apelar.reservaba el derecho a apelar.
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Los Dolphins 
de Miami co-
locaron a Tua 
Tagovailoa en 
la reserva de 
l e s i o n a d o s 
luego que el 
quar te rback 
fue diagnos-
ticado con su 
tercera conmo-
ción cerebral 
en dos años.

Bajo esta de-

signación, Ta-
govailoa estará 
inhabilitado al 
menos por cua-
tro partidos. 
Podría volver 
en la semana 
8, cuando los 
Dolphins reci-
ban a Arizona, 
pero tendrá que 
completar una 
serie de prue-
bas requeridas 
por el protocolo 

de la NFL sobre 
conmociones, 
antes de regre-
sar al terreno.

Tagovailoa se 
lesionó en el 
tercer cuarto 
del partido del 
jueves pasado 
ante los Bills 
de Buffalo en 
una jugada en 
la que chocó 
con el defen-

sive back rival 
Damar Hamlin.

El quarterback 
corrió en busca 
del primer down 
e inició el con-
tacto al inclinar 
su hombro ante 
Hamlin en vez 
de deslizarse.

Los jugadores 
de ambos equi-
pos advirtieron 

de inmediato 
que Tagovailoa 
acabó lastima-
do, mientras 
el mariscal de 
campo yacía 
en el terreno 
con algunos 
síntomas típi-
camente aso-
ciados con una 
lesión cerebral.

Dolphins colocan a Tagovailoa en lista de 
lesionados tras reciente conmoción

DEPORTES



El RB20 no vol-
verá a lucir una 
decoración es-
pecial. Red Bull 
lo ha confirma-
do después de 
detectar que 
la pintura que 
se utilizaba au-
menta el peso 
del monoplaza. 
Algo que no se 
pueden permi-
tir en términos 
de rendimien-
to. La siguiente 
estaba progra-

mada para Sin-
gapur. Y tam-
poco se espera 
que cambien de 
opinión en Es-
tados Unidos. 

La escudería 
de las bebidas 
e ne r g é t ic as 
invitó a todos 
sus seguido-
res, como solía 
hacerlo años 
anteriores. La 
idea es acer-
carse un poco 

más a su comu-
nidad, y pedir-
les que fuesen 
ellos mismos 
quien se pu-
sieran manos 
a la obra con 
los diseños. 
Ya lo habían 
hecho con an-
terioridad, las 
últimas tempo-
radas. Así que, 
a principios de 
año, asegura-
ron que se iban 
a util izar en 

Gran Bretaña, 
Singapur y Es-
tados Unidos. 

"En los últimos 
dos años, nues-
tros concursos 
de diseño de 
decoraciones 
liderados por 
af ic io nados 
han mostrado 
un impresio-
nante nivel de 
creatividad e 
innovación, que 
se ha converti-

do en un sello 
distintivo de 
nuestras deco-
raciones per-
sonalizadas", 
han empezado 
diciendo con 
cierto todo de 
disculpa,  en 
un comunica-
do que se ha 
compartido en 
redes sociales. 

Red Bull cancela sus decoraciones 
especiales para controlar el peso del 

RB20

"Durante las últimas pruebas, exploramos cómo quedarían algunos de los "Durante las últimas pruebas, exploramos cómo quedarían algunos de los 
diseños de REBL CUSTMS en nuestro RB20 F1. Sin embargo, se descubrió diseños de REBL CUSTMS en nuestro RB20 F1. Sin embargo, se descubrió 

que la pintura especial utilizada para estas decoraciones de coche comple-que la pintura especial utilizada para estas decoraciones de coche comple-
to añadía demasiado peso adicional a la carrocería"to añadía demasiado peso adicional a la carrocería"

DEPORTES



Ha salido a la 
luz un video 
donde apare-
cen jugadores 
del club colom-
biano Atlético 
Nacional ,  al 
mando del téc-
nico mexicano 
Efraín Juárez, 
en una fiesta 
donde hubo mu-
jeres y alcohol.

Se supone que 
el video es de 

una reunión or-
ganizada des-
pués del par-
tido del día 16 
cuando empa-
taron a un gol 
con el Alianza 
FC por la Copa.

Los jugadores 
señalados son: 
Joan Castro, 
Harlen ‘Chipi 
Chipi’ Castillo, 
Dairon Asprilla, 
Kilian Toscano 

y Juan Pablo 
‘Tatay’ Torres.

Ante esto el 
equipo ha ma-
nifestado que 
tomarán me-
didas internas 
porque "la ro-
pa sucia se la-
va en casa".

Además de es-
to, la prensa 
c o l o m b i a n a 
ha señalado 

que el técnico 
mexicano dejó 
fuera del par-
tido copero al 
jugador Mari-
no Hinestroza 
por haber co-
mido una "sal-
chipapa" fuera 
de la concen-
tración, y sin 
avisarle a los 
nutricionistas.

El futbolista 
que fue convo-

cado para el jue-
go, fue manda-
do a la tribuna.

Efraín Juárez 
quien vive su 
primera expe-
riencia como 
técnico princi-
pal, ha dirigido 
dos partidos 
oficiales en Co-
lombia con sal-
do de una victo-
ria y un empate.

Efraín Juárez enfrenta problemas de 
indisciplina con sus jugadores del 

Atlético Nacional

DEPORTES



Se jugó la ter-
cera ronda de 
l a  C a r a b a o 
Cup donde hu-
bo  par t idos 
e m o c i o n a n -
tes, resultados 
sorpresivos y 
sobre todo mu-
chos nervios 
ya que se tira-
ron demasia-
dos penales.

El Fulham de 
Raúl Alonso Ji-
menez visitó al 

Preston North 
End de la Cham-
pionship y la-
mentablemen-
te no le fue bien 
al club de la Pre-
mier League.

El equipo de la 
segunda divi-
sión de Ingla-
terra comenzó 
ganando el par-
tido al minuto 
35 con un gol de 
rebote y desde 
fuera del área 

por par te de 
Ryan Ledson. 
Posteriormen-
te, el equipo del 
delantero mexi-
cano comen-
zó a presionar 
por el empate 
pero no tenían 
contundencia 
frente al arco y 
así se fueron al 
descanso. Pa-
ra la segunda 
mitad del par-
tido el equipo 
de la Premier 

League tomó 
la  in ic iat iva 
del encuentro 
y después de 
una jugada co-
lectiva bien ar-
mada, definida 
por el extremo 
izquierdo Reiss 
Nelson, pudie-
ron empatar el 
marcador al 61’.

El cotejo termi-
nó empatado 
en el tiempo 
regular, tenien-

do que definir 
al clasificado 
en penales. Ya 
en dichos co-
bros el Preston 
North, derrotó 
al Fulham (15-
16) después 
d e  36  t i r o s 
e je c u tad os .

Raúl Jiménez anota dos penaltis en la 
eliminación del Fulham en la Carabao Cup

DEPORTES



El  boxeador 
mexicano y me-
dallista olímpi-
co, Marco Ver-
de, consideró 
que la violencia 
que lleva ochos 
días consecuti-
vos afectando a 
Sinaloa es algo 
común y “ya no 
nos sorprende”.

En entrevista 
tras participar 
en la ceremo-
nia de entrega 

de estímulos a 
delegaciones 
mexicanas par-
ticipantes en 
Juegos Olímpi-
cos y Paralímpi-
cos París 2024 
en Palacio Na-
cional, el depor-
tista mencionó 
que esta situa-
ción es algo 
que tienen que 
sopor tar los 
sinaloenses.

“Es algo que 

se pasa muy 
común, o sea, 
vengo yo, le doy 
un respiro a Si-
naloa y pasa 
dos semanas y 
vuelve eso otra 
vez, al final ya 
es algo común 
para nosotros, 
ya no nos sor-
prende, porque 
ha pasado mu-
chas veces así 
que ahí esta-
mos”, expresó.

Desde el lunes 
9 de septiem-
bre, la confron-
tación entre las 
facciones del 
cártel de Sina-
loa, de Los Cha-
pitos y Los Ma-
yos, ha genera-
do un ambiente 
de violencia en 
Culiacán y el 
sur de Sinaloa.

Según los re-
por tes de la 
Secretaría de 

la Defensa Na-
cional, los ocho 
días consecuti-
vos de enfren-
tamientos han 
dejado un total 
de 32 personas 
fallecidas, 30 
de ellos civiles 
integrantes de 
las bandas y 
dos de elemen-
tos de las Fuer-
zas Armadas.

Violencia en Sinaloa es algo común: 
Marco Verde; "ya no nos sorprende"

Frente a estos hechos, el boxeador dijo que su estado siempre se ha Frente a estos hechos, el boxeador dijo que su estado siempre se ha 
mantenido fuerte y al final van a superar la situación.mantenido fuerte y al final van a superar la situación.
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El jefe de equipo 
de Ferrari, Fré-
déric Vasseur, 
confía en re-
petir la victoria 
del año pasado 
en Singapur. El 
francés recuer-
da el triunfo del 
año pasado, en 
el que Carlos 
Sainz fue la ex-
cepción a la re-
gla y fue el úni-
co piloto en to-
do 2023 en ga-

nar sin un RB19. 
Fue un momen-
to especial pa-
ra la Scuderia y 
les encantaría 
repetirlo es-
ta temporada.

Desde su debut 
en 2008, Ferrari 
sólo ha ganado 
tres veces en 
Singapur y dos 
de esas victo-
rias han sido 
de pilotos es-

pañoles, junto a 
la de Sebastian 
Vettel en 2015. 
El objetivo será 
obtener la cuar-
ta esta tempo-
rada y Vasseur 
se apoya en el 
buen momento 
de forma que 
atraviesan. Si 
bien no pudie-
ron ganar en 
Bakú, se mues-
tran optimis-
tas para este 

fin de semana.

"En la última 
carrera no lo-
gramos el re-
sul tado que 
esperábamos, 
lo cual es una 
prueba de por sí 
de que actual-
mente estamos 
a la altura en 
cuanto a ritmo, 
en un momen-
to en el que la 
Fórmula 1 está 

ofreciendo un 
gran espectá-
culo. Hay muy 
poca distancia 
entre los cuatro 
primeros equi-
pos y quere-
mos mantener 
esta forma en 
Singapur, otro 
circuito calle-
jero exigente", 
ha comenta-
do  Vasseur.

Ferrari quiere repetir victoria en 
Singapur: "A los dos pilotos les gusta 

este circuito"

DEPORTES



INTERNACIONAL

La Asamblea 
General de la 
ONU pidió el 
miércoles el 
fin de la ocupa-
ción israelí de 
los territorios 
palestinos en 
"12 meses" en 
una resolución 
no vinculante 
muy cr i t ica -
da por Israel.

La resolución 
que desde el 
martes deba-

tían los 193 
Estados miem-
bros de la ONU 
sigue el dicta-
men de la Cor-
te Internacio-
nal de Justicia 
(CIJ), que en ju-
lio, al examinar 
la ocupación 
israelí desde 
1967 a petición 
de la Asam-
blea General, 
determinó que 
"la presencia 
continuada de 

Israel en los Te-
rritorios Pales-
tinos Ocupados 
es ilegal" y que 
Israel tiene "la 
obligación (de) 
ponerle fin lo 
antes posible".

El texto, apro-
bado por 124 
votos a favor, 14 
en contra (entre 
ellos Israel, Es-
tados Unidos, 
Hungría, Repú-
blica Checa o 

Argentina) y 43 
abstenciones, 
"exige" que Is-
rael "ponga fin 
sin demora a 
su presencia 
ilegal" en los 
territorios pa-
lestinos y que 
lo haga "a más 
tardar 12 me-
ses después de 
la aprobación 
de la presen-
te resolución".

También "exi-

ge" la retirada 
de las fuerzas 
israelíes de los 
territorios pa-
lestinos, la pa-
ralización de 
nuevos asen-
tamientos, la 
devolución de 
las tierras y 
propiedades 
confiscadas y 
la posibilidad 
de retorno de 
los palestinos 
desplazados.

El Dr. Meza destacó la importancia de un equipo multidisciplinario en El Dr. Meza destacó la importancia de un equipo multidisciplinario en 
cuidados paliativos, que incluye geriatras, cirujanos, psicólogos, y enfer-cuidados paliativos, que incluye geriatras, cirujanos, psicólogos, y enfer-

meras, con el objetivo de mantener la voluntad del enfermo. meras, con el objetivo de mantener la voluntad del enfermo. 

Asamblea de la ONU aprueba resolución 
que exige a Israel finalizar ocupación en 

Palestina



La exsecreta-
ria de Estado 
de los Estados 
Unidos y ex-
candidata pre-
sidencial, Hi-
llary Clinton, ha 
expresado su 
desaprobación 
por los comen-
tarios recientes 
del empresario 
y dueño de la 
red social X, 
Elon Musk, so-
bre la cantante 
Taylor Swift. 

En un episodio 
que ha captura-
do la atención 
tanto de la po-
lítica como de 
la cultura pop, 
Clinton no solo 
cuestionó la ac-
titud de Musk, 
sino que tam-
bién señaló un 
patrón más am-
plio de misogi-
nia en el dis-
curso público.

Musk respon-

dió a la publi-
cación de Swift 
con un mensa-
je provocador: 
“Bien Taylor… tú 
ganas… te daré 
un hijo y cuida-
ré de tus gatos 
con mi vida”. Es-
te comentario 
desató una ola 
de reacciones 
en línea, con 
críticas hacia 
el tono aparen-
temente sexis-
ta del magnate 

tecnológico.

La respuesta de 
Hillary Clinton 
no se hizo es-
perar. Durante 
una entrevista 
en un pódcast, 
Clinton conde-
nó abiertamen-
te las palabras 
de Musk, califi-
cándolas como 
una «otra forma 
de decir viola-
ción». En su in-
tervención, la 

exsecretaria de 
Estado fue más 
allá al criticar la 
visión de mun-
do de Musk y 
otros persona-
jes influyentes, 
como Donald 
Trump y varios 
representan-
tes del movi-
miento MAGA 
(Make America 
Great Again).

Hillary Clinton critica los comentarios de 
Elon Musk sobre Taylor Swift y denuncia 

misoginia en la tecnología

INTERNACIONAL



INTERNACIONAL

Ante la resis-
tencia de sus 
socios a levan-
tar la prohibi-
ción de usar 
sus misiles de 
largo alcance 
contra territo-
rio ruso, Ucra-
nia recurrió una 
vez más a sus 
propios drones 
para golpear 
la retaguardia 

enemiga con 
un ataque ma-
sivo que alcan-
zó un almacén 
de misiles, mu-
nición y bom-
bas aéreas en 
la ciudad de To-
porets de la re-
gión de Tver del 
oeste de Rusia.

Según declara-
ron a medios 

locales fuen-
tes del espio-
naje ucrania-
no, el ataque 
fue una opera-
ción conjunta 
del Servicio de 
Seguridad de 
Ucrania (SBU), 
la inteligencia 
militar de Kiev 
y las fuerzas 
especiales del 
Ejército y alcan-

zó un depósito 
de municiones 
en el que se 
guardaban mi-
siles Iskander y 
Tochka-U, ade-
más de bom-
bas aéreas y 
munición pa-
ra ar ti l ler ía.

Según el canal 
de Telegram ru-
so Astra, el al-

macén en cues-
tión, situado 
en la ciudad de 
Toporets de la 
región de Tver, 
fue alcanzado 
por seis drones 
kamikaze ucra-
nianos alrede-
dor de las 3:30 
de la madruga-
da hora local.

El portal ucraniano Militarni, especializado en asuntos de defensa, ha El portal ucraniano Militarni, especializado en asuntos de defensa, ha 
revelado que la unidad atacada es la 541690 de la Dirección Principal de revelado que la unidad atacada es la 541690 de la Dirección Principal de 

Misiles y Artillería de Rusia (GRAU)Misiles y Artillería de Rusia (GRAU)

Ucrania asesta con drones uno de los 
mayores golpes de la guerra al arsenal 

ruso
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Belinda se con-
vir tió en una 
de las protago-
nistas de las 
celebraciones 
de las fiestas 
patrias de es-
te año al dar el 
‘Grito de Inde-
pendencia’ en 
Times Square, 
Nueva York .

Durante el even-
to, la cantante 

interpretó sus 
más recientes 
éxitos como 
Cactus, 300 no-
ches y La Mala, 
pero también 
fue la encarga-
da de conme-
morar la inde-
pendencia de 
México frente a 
una multitud en 
pleno corazón 
de la ciudad.

Sin embargo, 
durante el even-
to, tanto los or-
ganizadores 
como Belinda, 
fueron objeto 
de críticas de-
bido a que cien-
tos de cibernau-
tas cuestiona-
ron su decisión 
de celebrar un 
evento tan im-
portante en el 
ex tranjero y 

de elegir a la 
cantante como 
representan-
te de México 
cuando a pesar 
de haber naci-
do en España.

"Ella no es mexi-
cana", "¿Belin-
da?, ¿quién es 
Belinda?", "Es 
española, no 
mexicana", y 
"Una española 

dando el Grito 
de  Indepen -
dencia, el chis-
te se cuenta 
solo", fueron 
algunos de los 
comentarios 
que escribie-
ron los ciber-
nautas en las 
redes sociales.

Belinda responde a críticas por 
encabezar el Grito en Times Square

ESPECTÁCULO



ESPECTÁCULO

Ana Serradilla 
confesó que 
ponía su trabajo 
antes que a su 
salud, lo que la 
ha llevado a es-
tar en peligro en 
varias ocasio-
nes, pues solo 
usaba analgé-
sicos para cal-
mar el dolor y 
los malestares, 
para no afec-

tar los proyec-
tos en los que 
par t ic ipaba.

Incluso, en una 
ocasión estuvo 
a punto de per-
der un ojo por 
medicarse sin 
el diagnóstico 
de un doctor, 
lo cual le de-
jó secuelas en 
la visión de su 

ojo derecho.

Ana Serradilla 
reconoció que 
fue una impru-
dencia, pues el 
incidente fue 
provocado por 
la producción 
de un proyecto 
que grababa en 
Colombia, pero 
también de su 
parte, por tomar 

medicamento 
no recetado.

"Fue una im-
prudencia en 
el set porque la 
máquina de hu-
mo no funcio-
nó y decidieron 
quemar hojas y 
entonces una 
briznita cayó y 
quemó mi ojo. 
Yo cometí la im-

prudencia y em-
pecé a usar por 
mi propia cuen-
ta cortisonas 
y antibióticos 
para sanar mi 
ojo de una for-
ma más rápida 
y poder seguir 
t r a b a j a n d o"

El problema creció porque, al estar en la provincia de Giraldo, no la revi-El problema creció porque, al estar en la provincia de Giraldo, no la revi-
só un especialista ni tampoco detectaron que se trataba de una infección só un especialista ni tampoco detectaron que se trataba de una infección 

en el ojo, lo que agravó la situación.en el ojo, lo que agravó la situación.

Ana Serradilla casi pierde el ojo a causa 
de una bacteria



El concierto de 
Juan Gabriel 
“Mis 40 en Be-
llas Artes”, en 
el que el divo de 
Juárez celebró 
su trayectoria 
artística con 
una presenta-
ción ocurrida 
en agosto de 
2013, será pro-
yectado en el 
Zócalo de la Ciu-

dad de México.
¿Cuándo y a 
qué hora será 
la proyección?
La proyección 
se realizará el 
domingo 22 de 
septiembre a 
las 19:00 horas, 
en el marco del 
festival "Zóca-
lo Lindo y Que-
rido. Maratón 
de Mariachis 

de la Ciudad de 
México", donde 
además habrá 
presentacio -
nes de diver-
sos artistas y 
agrupaciones.

En conferencia 
de prensa, Ar-
gel Gómez Con-
cheiro, encar-
gado de despa-
cho de la Secre-

taría de Cultura 
de la CDMX, 
informó que 
el festival co-
menzará el 21 
de septiembre, 
en un horario 
de las 14:00 a 
las 24:00 horas 
con exponen-
tes de música 
regional mexi-
cana como Aí-
da Cuevas y 

su hija Valeria 
Cuevas, Vivir 
Quintana, Rosy 
Arango, Rafael 
Jorge Negrete, 
Mariachi Lati-
no y Mariachi 
Gallos de Méxi-
co, entre otros.

Llevan concierto de Juan Gabriel al Zócalo Llevan concierto de Juan Gabriel al Zócalo 
de la CDMX, ¿cuándo será?de la CDMX, ¿cuándo será?

TRENDING
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P e u g e o t  ha 
dado un salto 
cuántico en la 
movilidad eléc-
trica con la nue-
va versión de 
su popular SUV, 
el E-3008. Gra-
cias a una inno-
vadora batería 
de alta densi-
dad energéti-
ca, este mode-
lo ahora ofrece 
una autonomía 
que desafía to-
dos los límites, 
permitiendo a 
los conducto-

res realizar via-
jes de larga dis-
tancia sin la ne-
cesidad de rea-
lizar paradas 
para recargar.
Sí, has leído 
bien. La nue-
v a  v e r s i ó n 
L o n g - R an g e 
del  Peugeot 
E-3008 cuenta 
con una auto-
nomía homo-
logada de 700 
k i l ó m e t r o s . 
Esta cifra ré-
cord, sumada 
a la extensa 

red de carrete-
ras españolas, 
convier te  al 
E-3008 en el 
compañero de 
viaje ideal para 
aquellos que 
desean explo-
rar la península 
ibérica sin pre-
ocupaciones.
¿Qué significa 
esto para los 
conductores?
Libertad sin lí-
mites: Olvídate 
de la ansiedad 
por quedarte 
sin batería. Con 

el E-3008, po-
drás disfrutar 
de viajes lar-
gos y espontá-
neos con total 
tranquilidad.
Respeto por 
el medio am-
biente: La mo-
vilidad eléctri-
ca es la clave 
para un futuro 
más sosteni-
ble, y el E-3008 
contribuye ac-
tivamente a re-
ducir las emi-
siones y la con-
taminac ión .

Confort y tecno-
logía: Además 
de su impresio-
nante autono-
mía, el E-3008 
ofrece un inte-
rior espacioso 
y tecnológico, 
con una amplia 
gama de asis-
tentes a la con-
ducción y siste-
mas de infoen-
tretenimiento.

Esta cifra récord, sumada a la extensa red de carreteras españolas, con-Esta cifra récord, sumada a la extensa red de carreteras españolas, con-
vierte al E-3008 en el compañero de viaje ideal para aquellos que desean vierte al E-3008 en el compañero de viaje ideal para aquellos que desean 

explorar la península ibérica sin preocupaciones.explorar la península ibérica sin preocupaciones.

Peugeot E-3008: Revolucionando los 
viajes eléctricos en España



M e r c e -
des -AMG ha 
desvelado una 
edición limita-
da del AMG GT 
63 Pro 4Matic+ 
que hará las 
delicias de los 
coleccionistas 
y aficionados 
a la Fórmula 1. 
Inspirado en 
los bólidos de 
la máxima ca-

tegoría del au-
tomovilismo, 
este deportivo 
de altas pres-
taciones com-
bina un diseño 
exclusivo con 
la tecnología 
más avanzada.
La nueva edi-
ción especial 
del  AMG GT 
rinde homenaje 
al equipo Mer-

c e d e s - A M G 
Petronas F1 
Team ,  c am -
peón mundial 
en múltiples 
ocasiones. Su 
carrocería luce 
un llamativo co-
lor negro obsi-
diana, adereza-
do con detalles 
en el caracte-
rístico color 
verde Petronas 

que identifican 
a los monopla-
zas de la escu-
dería alemana.
Limitada a tan 
solo 200 uni-
dades a nivel 
mundial, esta 
edición espe-
cial del AMG 
GT se convier-
te en una pieza 
de colección. 
Bajo el capó, 

encontramos el 
potente motor 
V8 biturbo de 
4.0 litros que 
desarrolla 612 
caballos de po-
tencia, capaz 
de catapultar 
al vehículo de 
0 a 100 km/h 
en  tan  so lo 
3,2 segundos.

Mercedes-AMG GT: Una joya sobre ruedas 
para los amantes de la Fórmula 1

AUTOS




